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23 июля Мегиону исполняется 43

года, хотя первое упоминание в ле-

тописях и широкая известность к

нему пришла задолго до этой даты.

В новейшей истории Югры наш го-

род был в числе первых, где в начале

60-х годов прошлого столетия нача-

лась промышленная добыча нефти.

Это событие позволило ему громко

заявить о себе не только на весь Тю-

менский Север, но и страну. В память

о вкладе первопроходцев в станов-

ление города и нефтедобывающей

отрасти мы заслуженно называем

Мегион "Городом первых". Благода-

ря производственным успехам гео-

логов и нефтяников Мегион посте-

пенно рос и развивался, стал род-

ным домом для десятков тысяч ме-

гионцев.

За минувшие десятилетия все

мы очень многое сделали для того,

чтобы слава Мегиона не померкла,

чтобы были приумножены его дос-

тижения. Слова огромной благо-

дарности сегодня адресуем вете-

ранам труда за личный вклад в раз-

витие города, а также всем жите-

лям за стремление участвовать в

его дальнейшей судьбе. Сегодня

молодое поколение мегионцев сво-

им трудом и успехами в различных

областях деятельности прославля-

ет его и способствует уверенному

движению вперед.

Безусловно, одним из тех, кто ис-

кренне любил Мегион и оставил доб-

рую память о себе и результатах сво-

его труда, был Олег Александрович

Дейнека. Он не просто связал свою

жизнь с Мегионом, а будучи главой

города, приложил максимум усилий

для того, чтобы преобразить муници-

палитет и сделать жизнь мегионцев

более современной и комфортной.

Многое позитивное из того, что ему

удалось при жизни реализовать, ста-

ло возможным благодаря конструк-

тивному диалогу с губернатором

Югры и правительством автономно-

го округа, депутатским корпусом,

бизнес-сообществом, "Славнефть-

Мегионнефтегазом", общественни-

ками, волонтерами, жителями Меги-

она. Были построены новые жилые

микрорайоны, школа, детские сады

и площадки, спортивные центры,

мост через Сайму, заработали мо-

дельные библиотеки, проведено бла-

гоустройство и озеленение обще-

ственных территорий. Большой ак-

цент был сделан на преображении

городской набережной: появился

"Мега.Парк", строится скейт-парк,

которые соединят Аллею Трудовой и

Воинской Славы в единый инфра-

структурный комплекс.

На повышение качества жизни в

городе нацелены и другие социаль-

но значимые проекты, воплощать в

жизнь которые предстоит нам всем

вместе, сообща, с любовью к городу

и Югре!

Дорогие земляки! В День города

желаем каждой мегионской семье

благополучия, счастья, радости, ус-

пехов в реализации всех добрых на-

чинаний. Пусть процветает наш лю-

бимый Мегион!

С праздником!

И.Г. АЛЧИНОВ, исполняющий

обязанности главы города

А.А. АЛТАПОВ, председатель

Думы города, член

фракции "Единая Россия"

Уважаемые

мегионцы!

И ВНОВЬ 23 июля Мегион празднует день своего рожде-
ния. В этом году ему исполняется 43 года! Выросший из рабо-
чего поселка геологов-первопроходцев (почему и назвали его
городом первых), за эти четыре десятка лет он превратился в
красивый и уютный город с большими перспективами разви-
тия.

С каждым годом в Мегионе растут новые жилые микрорай-
оны, строятся детские сады и школы, спортивные учреждения,
появляются архитектурные обновы, которые, несомненно, ра-
дуют горожан.

- Я живу здесь сорок два года, с шестилетнего возраста, и
хорошо помню, каким город был в моем детстве, - говорит один
из мегионцев, Александр Олегович. - Признаться, никогда бы
не мог подумать, что Мегион станет таким красивым - зеленым,
цветущим, с многоэтажными домами. И, конечно, о такой набе-
режной, как "Мега.Парк", нам оставалось только мечтать! А сей-
час погулять по набережной к нам приезжают не только жители
Высокого, но даже нижневартовцы привозят детей в наш заме-
чательный парк. И это очень приятно!

Но не только "Мега.Парк" сразу пришелся по душе жителям
и гостям города и стал одним из любимых мест для семейного
отдыха и прогулок. Как показал опрос, мегионцы очень любят
свой город и гордятся его успехами и достижениями в различ-
ных сферах.

- Мне очень радостно, что в городе много достопримеча-
тельностей: Аллея Воинской Славы и Аллея Трудовой Славы -

Городу первых - 43 года!

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

это не просто красивые уголки Мегиона, а места, рассказываю-
щие о его истории, - считает горожанка Татьяна Петровна. - Се-
годня у нас прекрасный Ледовый дворец и спортивный центр,
где можно заниматься любимыми видами спорта. И огромное
спасибо за все это хочется сказать Олегу Александровичу Дей-
нека,благодаря усилиям которого наш город развивается стре-
мительно.

- Очень хочется, чтобы в городе появлялось как можно боль-
ше новых, интересных и красивых, мест. Например, Дворец мо-
лодежи, - высказала мнение 17-летняя Юлия. - У нас есть пре-
красные спортивные (стрит-воркаут) и игровые площадки для
детей. А сейчас появился еще и скейт-парк, который никогда не
пустует: кроме скейтбордов, ребята катаются там на велосипе-
дах, играют в баскетбол, а для малышей есть карусели, качели и
батуты. Это очень здорово!

Многие горожане признаются в любви к Мегиону и желают
ему дальнейшего процветания.

- Пусть всегда здесь будет так же спокойно и уютно, как
сейчас, - пожелала Надежда Степановна, которая живет в Ме-
гионе более тридцати лет. - Мы все живем в нашем многонаци-
ональном городе в дружбе, уважаем культуру, обычаи и тради-
ции разных народов. Так пусть же и дальше между горожанами
царят мир и согласие, а Мегион с каждым годом становится
все краше!

Мы присоединяемся к этим пожеланиям и вместе со всеми
говорим: с днем рождения, Мегион! Мы тебя любим!

ВСЮ неделю Мегион готовился к зна-
менательному событию - Дню города. Не-
смотря на то, что общегородской празд-
ник в честь присвоения Мегиону статуса
города состоится в первые сентябрьские
выходные, ряд мероприятий уходящей
недели был посвящен этому событию. Так,
20 июля состоялось открытие мемориаль-
ной доски в память о ветеране Мегионс-
кой нефтеразведочной экспедиции Ана-
толии Константиновиче Громове и откры-

В честь праздника

ÊÎ ÄÍÞ ÃÎÐÎÄÀ

тие выставки "Люди великого города" в
Экоцентре. Сегодня, 21 июля, в 12:00 воз-
ле здания администрации города прой-
дет торжественное открытие обновленной
городской Доски почета. А в 15:00 во Двор-
це искусств состоится церемония вруче-
ния наград жителям Мегиона.

Мероприятия продолжатся и в суббо-
ту, 22 июля. В этот день на площади КДК
"Калейдоскоп" в 15:00 начнется семейный
праздник. Приходите, будет интересно!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ
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Успехи регионов -
вопрос командной работы

Наталья Комарова в зоне СВО

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

В ХОДЕ рабочей поездки в За-
порожскую область и Луганскую На-
родную Республику (она состоялась
в минувшие выходные) губернатор
Югры Наталья Комарова провела
несколько встреч с военнослужащи-
ми из автономного округа, которые
несут службу на территории прове-
дения специальной военной опера-
ции, а также с военнослужащими
ОМОН и СОБР по Ханты-Мансийско-
му автономному округу - Югре.

"Бойцы обеспечены продукта-
ми, всем необходимым. Передают
привет семьям - родителям, супру-
гам, детям. Признались - поддерж-
ка из дома важна, иногда необходи-
ма", - написала Наталья Владими-
ровна в своих социальных сетях.

Глава региона встретилась с ме-
дицинским персоналом госпиталя,
который находится в Запорожской
области. Госпиталь организован на
базе медицинского отряда специ-
ального назначения в непосред-
ственной близости с зоной соприкос-
новения. В нём оказывается первая
медицинская помощь, в том числе
хирургическая, раненым военнослу-
жащим. В ходе беседы врач-хирург с
позывным "Искандер" заверил, что
сейчас госпиталь обеспечен всем
необходимым для лечения бойцов,
обозначив при этом потребность в
холодильном оборудовании для
хранения крови и плазмы.

Наталья Комарова передала в
госпиталь медикаменты и расход-
ные материалы, собранные жите-
лями Югры в течение последнего
месяца, а также отметила, что рас-
смотрит возможность доставки
оборудования для хранения крови
и плазмы. В завершение замести-
тель командующего Восточным
военным округом по военно-поли-
тической работе Роман Греков по-
благодарил жителей Югры за по-
мощь госпиталю. Как было отмече-
но, губернатор Югры стала первым
государственным деятелем, посе-
тившим данный медицинский отряд
специального назначения.

ГУБЕРНАТОР Александр Моор,
посетивший форум “Команда Югры”
в Ханты-Мансийске, заявил, что Тю-
менская область и Югра успешно вы-
держивают конкуренцию с другими
российскими регионами за челове-
ческие ресурсы. Речь идет как о при-
влечении квалифицированных кад-
ров, так и создании комфортной сре-
ды для жизни.

"Человеку мало предложить хо-
рошую зарплату и интересную ра-
боту. Он хочет жить в чистом, благо-
устроенном дворе, ездить по хоро-
шим, безопасным дорогам. Он хо-
чет, чтобы его дети ходили в совре-
менный детский сад, школу, получа- В ходе встречи с югорскими во-

еннослужащими, представителями
управления Росгвардии по Югре, ко-
торые обеспечивают в новых регио-
нах России общественный порядок
и безопасность, губернатор переда-
ла бойцам закупленные по их заяв-
ке квадрокоптеры, тепловизоры,
противодроновые ружья. Отдель-
ным подарком для бойцов стали
письма и рисунки от юных югорчан.

От командования 14-й армии воз-
душно-космических сил Министерства
обороны поступал запрос на транс-
порт для выполнения поставленных
задач и перемещения в зоне специаль-
ной военной операции. Автомобили
приобрел предприниматель Констан-
тин Волошин из Пыть-Яха. "Постав-
ленные задачи выполняются, - завери-
ли военнослужащие. - Передайте зем-
лякам слова благодарности. Всё, что
прислали, для нас важно, нужно".

Председатель автономной не-
коммерческой организации "Гумани-
тарный добровольческий корпус"
Эдуард Логинов, который сопровож-
дал в поездке главу региона, расска-
зал, что в автономном округе реали-
зуется ещё одна инициатива военнос-
лужащих - предоставление участни-
кам специальной военной операции,
ветеранам боевых действий, получив-
шим инвалидность вследствие воен-

ной травмы, специальных автомоби-
лей и включение их в перечень техни-
ческих средств реабилитации, приоб-
ретение которых финансируется из
средств регионального бюджета.

Напомним, в автономном окру-
ге утверждён единый перечень
прав, льгот, социальных гарантий и
компенсаций гражданам, принима-
ющим участие в специальной воен-
ной операции, и членам их семей.
Перечнем предусмотрена компен-
сация расходов на оплату жилого
помещения и коммунальных услуг в
размере 50% ежемесячно, стопро-
центная компенсация оплаты за
детский сад, бесплатное питание в
школе, 100 тысяч рублей предостав-
ляется семьям в случае поступления
ребёнка в вуз по программам бака-
лавриата и специалитета, оказыва-
ются и другие меры поддержки.

Более подробно познакомиться
с ними можно на едином официаль-
ном сайте государственных органов
автономного округа, сайте Департа-
мента социального развития Югры,
в разделе "Социальное сопровож-
дение по мерам социальной поддер-
жки участников специальной воен-
ной операции и членам их семей".

По данным окружных
информагентств

ли качественное медицинское обслу-
живание, имели возможность зани-
маться спортом на свежем воздухе
или спортивных сооружениях. Чтобы
создать такую инфраструктуру, та-
кую среду, требуется много времени
и слаженная командная работа. Я
уверен, что те успехи, которые де-
монстрирует Югра и Тюменская об-
ласть, - это вопрос хорошей команд-
ной работы", - заявил Александр
Моор.

Ранее сообщалось, что тюменский
губернатор пообещал главе ХМАО Ко-
маровой любую поддержку в развитии
совместных проектов. Это заявление
он также сделал на форуме.

"Мегион-Линк":
в ногу со временем

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

В РАМКАХ рубрики #Встречи-
ПоСредам исполняющий обязанно-
сти главы Мегиона Игорь Алчинов по-
сетил офис компании "Мегион-Линк"
и пообщался с его руководителем
Александром Светичем.

Напомним, ООО "Мегион-Линк"
работает на рынке информационно-
коммуникационных технологий с
2008 года и оказывает услуги жите-
лям и организациям города. Сегод-
ня "Мегион-Линк" - это надежная
компания, которая быстро осваива-
ет, внедряет и предлагает клиентам
новейшие информационно-комму-
никационные технологии.

- Изначально мы занимались кон-
сультированием компаний, потом
начали поставлять оборудование,
строить сети, устанавливать видео-
наблюдение и внедрять автоматиза-
цию производственных процессов, -
рассказал Александр Светич.

Он провел для руководителя му-
ниципалитета экскурсию по поме-
щению, в котором в настоящее вре-
мя находится офис, показал сервер-
ную и мастерские, рассказал об ус-
лугах, которые оказывает его компа-
ния населению и организациям горо-
да. Особое внимание было уделено
вопросу, касающемуся установки ви-
деооборудования.

- Недавно мы закончили проект
по подключению многоквартирного
дома по улице Ленина, 6/2 к системе
видеонаблюдения. На общем собра-
нии жильцов собственники приняли
решение, что им необходима видео-
фиксация того, что происходит на
общедомовой территории и в
подъездах, так как неоднократно
сталкивались со случаями вандализ-
ма и порчи автомобилей. Оборудо-

вание и его установка для жителей
бесплатна, в платежках отображает-
ся только стоимость хранения инфор-
мации и обслуживания, которая зави-
сит от количества видеокамер и их
технических возможностей, - расска-
зал Александр Светич.

- Одна из актуальных тем сегод-
няшнего времени - обеспечение бе-
зопасности - безопасности людей, со-
хранности имущества, как общего-
родского, так и частного, антитерро-
ристической безопасности, поэтому
все чаще возникает потребность в ус-
лугах по видеонаблюдению. С учетом
технического прогресса, внедрения
инновационных технологий устано-
вить камеру с хорошим разрешением
за небольшие деньги сегодня возмож-
но в любом доме, в любой точке горо-
да. Этим уже пользуются жители, ус-
танавливая у себя на территории мно-
гоквартирных домов и в подъездах
"умные камеры". На уровне города бо-
роться с вандализмом помогает вне-
дренная в Мегионе система видеонаб-
людения "Безопасный город". Такая
совместная, параллельная работа,
конечно же, дает хороший результат.
И в этом плане помощь компании
"Мегион-Линк" очень важна, - отметил
исполняющий обязанности главы го-
рода Игорь Алчинов.

Планов и предложений у руково-
дителя компании много. Один из них,
это совместный проект с информаци-
онным агентством "Мегионские ново-
сти". В настоящее время в тестовом
режиме видеоконтент агентства
транслируется в сети ООО "Мегион-
Линк". Кроме того, в этом году Алек-
сандр Светич планирует продолжить
работу по строительству нового зда-
ния для своей компании.

В память о первопроходце
В ПРЕДДВЕРИИ Дня города

в Мегионе торжественно открыли
мемориальную доску в память о
ветеране Мегионской нефтераз-
ведочной экспедиции Анатолии
Константиновиче Громове.

20 июля возле дома № 8 по ули-
це Сутормина собрались ветераны
отрасли, родные и близкие, друзья
и коллеги Анатолия Константино-
вича, чтобы почтить его память.
Мегионцы помнят Громова как про-
фессионала высокого уровня, ко-
торому по плечу любое дело.

- Открытие мемориальной дос-
ки в память об Анатолии Констан-
тиновиче накануне Дня города -
важное и значимое событие для
всех нас. Именно такие люди, как
Анатолий Громов, - трудолюбивые,
смелые, отважные, целеустрем-
ленные романтики - создавали и
развивали геологию и нефтегазо-
добывающую отрасль, строили го-
рода, заряжали своим энтузиаз-
мом других людей. В его лице мы
чтим сегодня подвиг всех ветера-
нов труда, которые не боялись
трудностей и стойко преодолева-
ли их, решая поставленные произ-
водственные задачи.  Благодаря
им Мегион приобрел славу города
первых, а их дело достойно про-
должают молодые специалисты.
Важно сохранить память о таких
легендарных личностях, как Анато-
лий Константинович, их заслугах и
трудовой доблести. Это история
Мегиона, которую продолжает пи-
сать уже новое поколение мегион-
цев, - отметила Лариса Лалаянц,
исполняющая обязанности замес-
тителя главы города по социаль-
ной политике.

Анатолий Константинович тру-
дился в Мегионской нефтеразве-
дочной экспедиции с 1970 по 1996
год. Начинал вышкомонтажником,
потом был старшим прорабом выш-
комонтажных работ. Принимал не-
посредственное участие в откры-
тии и освоении Аганского, Ачимов-
ского, Варьеганского, Еркальского,
Ледяного, Самотлорского, Черно-
горского месторождений нефти.

- Анатолий Константинович
был специалистом высокой квали-
фикации в области вышкострое-
ния. Качество его монтажа буровых
установок было очень высоким, он
ответственно относился к своей
работе и поэтому пользовался ог-
ромным уважением среди бурови-
ков. Ну а еще он был настоящим
другом и верным товарищем, на
которого всегда можно было поло-
житься, - поделился воспоминани-
ями ветеран отрасли Владимир
Антонович Макар.

Труд Анатолия Константинови-
ча оценён десятками наград. Среди
них: звание лауреата Государствен-
ной премии СССР, бронзовая медаль
ВДНХ, медаль "За заслуги в развед-
ке недр", значок "Отличник развед-
ки недр и развития нефтегазового
Комплекса Западной Сибири". Имя
Анатолия Константиновича Громова
занесено в Книгу почёта "Мегион-
нефтегазгеологии" и на отраслевую
Всесоюзную Доску почета Мингео-
логии. Простился Мегион с легендар-
ным геологом 24 ноября 2022 года.

Память об Анатолии Громове
мегионцы почтили минутой молча-
ния, возложив цветы к месту, где ус-
тановлена мемориальная доска.

Управление
общественных связей
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Благоустройство
площади в Высоком

В ВЫСОКОМ продолжаются
работы по благоустройству цент-
ральной площади. 20 июля в рам-
ках рубрики Муниципального
центра управления #ПешкомПо-
Городу исполняющий обязаннос-
ти заместителя главы города по
городскому хозяйству Евгений
Кирпиков совместно с депутата-
ми и представителями Управле-
ния капитального строительства
осмотрел территорию строяще-
гося объекта. Участники встречи
обсудили ход работ с представи-
телями подрядной организации.

На сегодняшний день завер-
шены работы по отсыпке основа-
ния площади и прокладке кабель-
ных линий, выполнена черновая
планировка. Кроме того, предста-
вители подрядчика в данный мо-
мент устанавливают воркаут ря-
дом с площадью. Ранее спортив-
ный объект был смонтирован на
этой территории, но при проек-
тировании площади было реше-
но перенести его на несколько
десятков метров, чтобы сохра-
нить концепцию. Таким образом,
воркаут и культурно-досуговая
зона будущей площади станут
единым комплексом.

Сейчас подрядная организа-
ция находится на этапе заключе-
ния договора на укладку асфаль-
та и щебеночного основания со
сторонней организацией. Испол-
нители столкнулись с нестабиль-
ностью цен на материалы, однако
задача выполнить работы перво-
го этапа качественно и в срок ос-
тается неизменной. Управление
капитального строительства на
всех этапах контролирует взаимо-
действие подрядчика и сторон-
них организаций.

- Мы нацелены на то, чтобы
подрядная организация заклю-
чила договор с надежной компа-
нией, которая выполнит все ра-
боты в соответствии с требова-
ниями. Мы работаем вместе и
ориентированы на поиск опти-
мального решения, - подчеркнул
директор Управления капитально-
го строительства и ЖКК Алек-
сандр Пидлипный.

Реализация проекта предус-
матривает два этапа. Первый - в
этом году, а оставшаяся часть ра-
бот будет проведена в 2024 году.
В планах на следующий год - ус-
тановка детской и универсальной

#ÏÅØÊÎÌÏÎÃÎÐÎÄÓ

Кто, если не мы...

ÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ

- ДОРОГИЕ друзья, сегодня
вы отправляетесь на защиту
Отечества, чтобы встать плечом
к плечу с теми героями, которые
уже выполняют поставленные
задачи. Нам как никогда нужна
ваша помощь, чтобы вместе бо-
роться с неофашизмом. В свою
очередь мы берём на себя обя-
зательства проявлять заботу о
ваших семьях, пока будете нахо-
диться на службе. Мы благода-
рим каждого за такое непростое
решение, ведь это уже геройс-
кий поступок. С нетерпением бу-
дем ждать вашего возвращения
домой! - обратился к добро-
вольцам с напутственными сло-
вами заместитель главы города

по социальной политике  Алек-
сей Петриченко.

Военный комиссар города
Эдуард Макаров выразил боль-
шое уважение мужчинам за их
выбор встать на защиту своей
страны. Он призвал беречь себя
и боевых товарищей, а также не
забывать, что их возвращения
домой будут с нетерпением
ждать не только родные и близ-
кие, но и весь город.

Сегодня отправляется слу-
жить и Александр, который уже
давно сделал этот выбор и до
последнего скрывал его от своих
родных, чтобы они лишний раз
не переживали. Уходит он, как и
многие другие, по простому убеж-

дению - нужно Родину защи-
щать. В зоне проведения спе-
циальной военной операции у
него есть много друзей, с кото-
рыми он поддерживает связь.
Ребята рассказывают, что у них
имеется всё необходимое для
выполнения поставленных за-
дач, гуманитарная помощь до-
ходит своевременно.

- Почему я пошёл служить по
контракту? Родину люблю. С мо-
лодости я занимался пятиборь-
ем, включая стрельбу. Опыта у
меня хватает, служил в своё вре-
мя в Новосибирске. Дома меня
будут ждать родные, жена с доч-
кой и внуком, а также мой лю-
бимый кот породы мейн-кун, -
рассказывает Виталий.

Станислав выбрал службу
по контракту, чтобы уберечь
близких людей от тех ужасов,
которые сейчас происходят на
территориях проведения спе-
циальной военной операции.
Родным тяжело отпускать свое-
го героя, но их поддержка по-
может преодолеть все трудно-
сти и вернуться домой.

По доброй традиции каждо-
му убывающему вручили пись-
ма от юных мегионцев. Когда на-
станет момент сомнений или пе-
чали, добрые слова придадут
сил двигаться только вперёд.

Уважаемые горожане, если
вы тоже хотите заключить кон-
тракт на военную службу или у
вас есть вопросы на эту тему,
получить консультацию по ним
вы можете в информационных
палатках с 16.00 до 18.00 часов,
в военкомате (Новая, 13), а так-
же по телефонам 8 (34643) 2-11-
60, 8-904-880-08-07.

14 июля мегионцы проводили группу добровольцев, кото-
рые избрали путь защитников Отечества. Они отправятся в зону
проведения специальной военной операции, чтобы помочь стра-
не остановить врага и восстановить мир.

спортивной площадок, скамеек и
урн, наполнение площади малы-
ми архитектурными формами и
озеленение.

На встрече также присутство-
вал индивидуальный предпри-
ниматель Сергей Глотов, с кото-
рым заключен контракт на про-
ведение первого этапа работ по
итогам аукциона. Сергей Анато-
льевич отметил, что на сегод-
няшний день выполнено около
50% запланированных на этот
год мероприятий по благоуст-
ройству, и впереди еще 2 меся-
ца работы.

Площадь в Высоком - объект
ожидаемый для всех жителей
поселка, поэтому строительство
контролируют как общественные
наблюдатели, так и депутаты.

-  Проект по благоустройству
площади в Высоком входит в
Карту развития региона и нахо-
дится на контроле Команды
Югры. Частью этой территории
станут подъездная дорога, пеше-
ходные тротуары и парковка для
автомобилей. Мне как депутату
жители Высокого задают вопро-
сы о том, когда будет сдана пло-
щадь. Люди помнят, что поддер-
жали этот проект в ходе рейтин-
гового голосования. Считаю
важным, что после введения пло-
щади в эксплуатацию, бизнес в
Высоком получит новый толчок к
развитию. Сейчас многие пави-
льоны вокруг пустуют, но, как мы
знаем, если появляется точка
притяжения для жителей, это
всегда точка притяжения и для
бизнеса, - прокомментировал
встречу представитель Команды
Югры, депутат Думы Мегиона от
фракции "Единая Россия" Анд-
рей Олейник.

Как сообщил Евгений Кир-
пиков, работы на объекте прово-
дятся без отставания от графи-
ка. Завершение первого этапа
благоустройства запланировано
на сентябрь.

- Мы работаем для того, что-
бы все обязательства перед жи-
телями, голосовавшими за пло-
щадь, были выполнены. Это зна-
ковый для Высокого объект, ко-
торый станет местом для отды-
ха, - заключил Евгений Влади-
мирович.

Управление
общественных связей
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Путь защитника Родины
АЛЕКСАНДР Амехин вырос в

Мегионе. В родном городе вы-
пускник 4-ой школы делал пер-
вые шаги в спортивной карьере,
занимался боксом и получал
первые награды и медали. От-
личная физическая подготовка и
закаленный спортом характер
пригодились, когда пришло вре-
мя выбирать жизненный путь. В
этом году Александру исполняет-
ся 25 лет, и пять из них он посвя-
тил служению Родине в рядах
Вооруженных Сил.

С первых месяцев специаль-
ной военной операции молодой
человек принимает участие в вы-
полнении боевых задач на тер-
ритории Донецкой и Луганской
Народных Республик и Украины.
Мужество и самоотверженность
мегионца, проявленные в бою,
сделали возможным получение
сразу двух высоких наград за
полтора года. Указом Президен-
та РФ сержант отмечен медалью
"За отвагу" и ведомственной на-
градой Минобороны - медалью
"За боевые отличия".

Старшие боевые товарищи
отмечают способность Алексан-
дра Владимировича принимать
быстрые и верные решения, его
ответственность, лидерские ка-
чества и коммуникабельность.
Отличную физическую подготов-
ку замечают и спортивные тре-
неры, и командиры. Ничего уди-
вительного, ведь, уже находясь на
службе, Александр получил ста-
тус кандидата в мастера спорта
по боксу.

Срочную службу мегионец
проходил в Южно-Сахалинске в
рядах 39-ой отдельной мото-
стрелковой бригады, которая
считается правопреемницей и
наследует награды 33-й мото-
стрелковой Краснознаменной
дивизии. Военнослужащие этой
бригады неоднократно отмечены

ÍÀØ ÃÅÐÎÉ

государственными наградами за
подвиги, совершенные в ходе
спецоперации. Служил Алек-
сандр в спортивной роте, высту-
пал на соревнованиях всерос-
сийского уровня по боксу, армей-
скому рукопашному бою, такти-
ческой стрельбе и другим на-
правлениям.

Александр рассказывает, что
сразу после армии, в 2018 году,
принял решение подписать кон-
тракт с Министерством обороны.
С тех пор по долгу службы он ра-
ботал и жил в Южно-Сахалинске.

Сейчас сержант вместе с ты-
сячами других российских воен-
нослужащих отстаивает интере-
сы страны в зоне СВО.

- Здесь мы живем по армей-
скому расписанию, каждый день
работаем и идем к победе. Пока
нет времени думать ни о чем
другом. Но потом, когда завершу
службу, очень хотелось бы вер-
нуться в родной город, в Мегион.
Может быть, работать в нефтя-
ной отрасли на благо города и
Югры. Знаю, что когда-нибудь
захочу "осесть" и создать семью.
На службе много всего происхо-

дит, поэтому в будущем хотелось
бы жить в мире и спокойствии.
Но пока у меня есть задача, ко-
торую мы обязательно выпол-
ним, - уверен Александр.

В Мегионе молодого челове-
ка ждут мама и сестра, которые
поддерживают и уважают его
выбор. Но не только семья ожи-
дает возвращения военнослужа-
щего домой. Мегионцы делают
все возможное, чтобы поддер-
жать земляков, находящихся на
передовой: организуют сбор гу-
манитарной помощи, проводят
массовые акции и благотвори-
тельные мероприятия, верую-
щие читают молитвы, а малень-
кие воспитанники школ и детс-
ких садов передают на фронт
добрые открытки с пожелания-
ми удачи нашим парням. С пер-
вых дней специальной военной
операции не принято делить
земляков на "знакомых" и "не-
знакомых", каждого военнослу-
жащего ждут дома живым и не-
вредимым одной большой ме-
гионской семьей.

Управление
общественных связей
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ПРОДОЛЖАЕМ знакомить читателей
с активистками, которые входят в состав
женского движения "Инициатива". Сегод-
ня представляем Руслану Валееву. Её, в
принципе, знают многие мегионки. Но надо
уточнить, что знают заочно. Это она созда-
ла площадку "Женская болталка" в социаль-
ной сети “ВКонтакте”, где могут общаться
женщины нашего города. В неё Руслана при-
нимает исключительно женщин из Мегио-
на. Ведь им важно иметь собеседниц, с ко-
торыми можно обсудить все насущные про-
блемы города, свои собственные, поделить-
ся новостями и узнать что-то новое, инте-
ресное от других. И своя, местная, площад-
ка общения для тех, кто уже не мыслит себя
без интернета, кто привык каждый день заг-
лядывать в любимую группу, очень важна.

Руслане 41 год. В Мегион она приехала
с мужем и двумя детьми 8 лет назад. У мужа
уже была достойная работа, а у неё - нет. В
родном городе Стрежевом она работала
экономистом в администрации города, в
Мегионе такой вакансии не было.

Занялась фотографией и освоением
соцсетей. Она показала себя фотографом-
художником с нестандартным подходом. До-
вольно любопытным был один из последних
её проектов - "Дети СССР". Современных
детей она одевала в шубы, платки, шали вре-
мён СССР, в руки давала игрушки того вре-
мени - и получались интересные фотокар-
тины, привлекающие внимание.

- Я и раньше любила фотографировать,
но только для себя, - рассказала Руслана. -
А в Мегионе не смогла найти работу по вку-
су, по специальности и стала осваивать про-
фессию фотографа всерьёз. В основном, я
делаю творческое фото, семейные или ин-
дивидуальные фотографии. Моё хобби ста-
ло профессией, но всё-таки я не ищу зара-
ботка. Беру не любые съёмки, а только те,
которые во мне откликаются. Для проекта
"Дети СССР" сама закупила одежду, инвен-
тарь. И многим понравились такие фото-
графии.

Создав в ВКонтакте площадку для об-
щения мегионок, Руслана и сама нашла под-
руг, знакомых. Активность в "Женской бол-
талке" высокая, и благодаря этому её со-
здательница была замечена, её стали при-
глашать на городские мероприятия. Напри-
мер, на встречу с губернатором.

- В группе мы болтаем, то есть обсуж-
даем разные темы, - поделилась Руслана. -
Кто-то за помощью обращается, кто-то ра-
достью своей делится. Не пропускаем ни-
какой грязи. Политика есть, но её мало.

Еще у нас имеется закрытый чат, в кото-
рый могут войти только родственницы мо-
билизованных. Они сами попросили меня
создать его, чтобы общаться друг с другом
без участия посторонних. Я - администра-
тор чата. Принимаю в чат только того, кто
может доказать, что является женой, сест-
рой или матерью военнослужащего. Жен-
щины делятся своими заботами, не опаса-
ясь никого, так как они защищены. Знают,
что никто чужой в их беседу не вклинится.
Никаких посторонних глаз и ушей. У нас всё
строго. Если появляется какая-то новость,
информация, важная для этой группы жен-

18 ИЮЛЯ отметила 90-летний юбилей
труженица тыла, жительница города Меги-
она Фавзия Давлетовна Султанова.

С днем рождения Фавзию Давлетовну
поздравили исполняющий обязанности
главы города Игорь Алчинов и заместитель
начальника управления социальной защи-
ты населения, опеки и попечительства по
городу Мегиону Тимур Сингизов. Гости вру-
чили имениннице поздравительные письма
от президента России, губернатора Югры,
цветы и подарки, пожелали крепкого здо-
ровья, бодрого настроения, тепла и заботы
родных.

Фавзия Давлетовна родилась в Сала-
ватском районе Башкирии. С началом Ве-
ликой Отечественной войны её поколение
быстро повзрослело. В 1943 году десяти-
летняя Фавзия начала трудиться в колхозе -
ухаживала за скотом, заменяя на ферме за-
болевшую мать. Это были самые трудные
годы для девочки. Зимой приходилось но-
сить тяжелые тюки с кормами, а летом сут-
ками пасти овец. После войны она работа-
ла на заводе станочницей, затем - строите-
лем. В 1965 году вместе с мужем приехала в
Мегион, пошла работать в Мегионскую
нефтеразведочную экспедицию, а закончи-
ла трудовую деятельность в СУ-30, откуда
ушла на заслуженный отдых. За свой неус-
танный труд ветеран награждена медаля-
ми.

Фавзия Давлетовна достойно воспита-
ла двоих детей. Сейчас окружена заботой и
вниманием внуков и правнуков. По словам
дочери Уралины Гимаевны, мать никогда не
любила вспоминать тяжелые времена. Оп-
тимизм и стойкий характер всегда сопро-
вождали её по жизни, помогали справлять-
ся с трудностями. С молодости она прини-
мала участие в художественной самодея-
тельности, хорошо пела и танцевала. И сво-
их детей она учила никогда не сдаваться и с
улыбкой идти по жизни.

От всей души желаем Фавзие Давлетов-
не крепкого здоровья и благополучия! Пусть
родные и близкие люди будут надежной
опорой, всегда дарят тепло и радость, ок-
ружают заботой и вниманием.

Управление
общественных связей

Ветерану - 90 лет!

щин, я её выкладываю. Конечно, не все род-
ственницы мобилизованных и доброволь-
цев, присутствуют в чате. Возможно, не все
знают о его существовании...

Естественным продолжением общения в
чате для Русланы стал проект "Портрет жён
военнослужащих". Идею подсказала депутат
городской Думы Илона Денисова. В разных
уголках России идёт такая работа. И актив-
ные женщины решили не отставать. Кинули
клич в чате, предложили поучаствовать. От-
кликнулись 12 женщин: это жёны мобилизо-
ванных и одна - мать погибшего воина. На-
шли визажистов, парикмахеров, которые
бесплатно в студии готовили женщин к фо-
тосессии: наносили макияж, делали стриж-
ку или укладку. А затем состоялась выставка
их портретов во Дворце искусств.

- Эти фотографии мы сделали для них,
для наших женщин. Портреты напечатаны на
больших холстах, - пояснила Руслана. - Жен-
щины позировали в военной форме, её дос-
тала Илона. А у кого-то дома была форма
мужа. Фотографии размером А4 я напеча-
тала на своем принтере, а портреты боль-
шого размера - за счёт "Единой России".
Пока мы работали, пришла горькая весть. У
одной женщины, молодой мамы, к моменту
открытия выставки муж погиб. Это тяжелей
всего…  Однако отклик на акцию был хоро-
шим. Возможно, что будем её продолжать.
Есть женщины, которые тоже хотели бы

ÁÈÇÍÅÑÓ - ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ

В ЖИЗНИ любого человека может воз-
никнуть сложная ситуация. Например, сокра-
щение рабочих мест, необходимость полу-
чить дополнительное профессиональное об-
разование или срочные траты на развитие

Начни своё дело - и тебе помогут!
К выбору профессии Кристина Анатольев-

на шла постепенно. Девять лет назад ей по-
дарили маленького друга Ричарда, йоркшир-
ского терьера. Эти миниатюрные собачки и
без того выглядят очень аккуратно, но будущий
грумер решила самостоятельно подстричь
своего хвостатого друга и ей это понравилось.
Постепенно появились и другие желающие
сделать модную стрижку для питомцев, и тог-
да Кристина начала работать на дому.

Спустя время в семье Ботнарь появилось
пополнение - родилась дочка. Это событие
стало толчком для продвижения любимого
дела на новый уровень: появилось желание
создать собственный салон, назвать который
решили в честь дочери Авроры.

Создание салона требует значительных
вложений, начиная от аренды помещения и
заканчивая покупкой оборудования и различ-
ных расходных средств. Но где взять деньги?
Тогда знакомые Кристины Анатольевны рас-
сказали про государственную социальную по-
мощь, которая могла бы решить финансовый
вопрос. Медлить она не стала и сразу же об-
ратилась к специалистам, чтобы начать вести
бизнес.

Перед оформлением документов девушка
обратилась за консультацией в управление

иметь такой художественный портрет, но по
разным причинам не смогли пока поучаство-
вать.

И вполне естественно, что Руслана Вале-
ева вошла в женское движение "Инициати-
ва". У неё есть и другие идеи, которые она
хотела бы воплотить в жизнь. А также она
готова помогать другим в осуществлении их
проектов.

В семье Русланы в этом году - важные
перемены. Сын Дмитрий окончил школу, ус-
пешно сдал ЕГЭ и готовится поступать в вуз.
Скорее всего, он пойдёт по стопам отца -
будет энергетиком. Также мальчик постоян-
но занимается спортом и уже вошёл в сбор-
ную России по пауэрлифтингу. Дочь Вале-
рия окончила 8 классов. Кроме основной
школы, она ещё занимается в театральной
студии в Школе искусств имени А.М. Кузь-
мина.

Хотя Руслана и не столь давно живёт в
нашем городе, но уже чувствует себя меги-
онкой. Она поделилась:

- В Стрежевом я прожила большую часть
своей жизни, которая ограничивалась толь-
ко домом и работой, и там у меня было мень-
ше знакомых, чем в Мегионе. А здесь я себя
реализовала. Можно сказать, что уже корни
пустила и не хочу никуда уезжать.

ÞÁÈËÅÉ

Руслана Валеева:

"Здесь я себя реализовала"

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

социальной защиты населения, где специали-
сты всё подробно объяснили и ответили на
интересующие вопросы. После этого ей пред-
стояло составить бизнес-план, подать заявле-
ние через Многофункциональный центр и дож-
даться вызова на комиссию. Когда всё было
одобрено, в течение пятнадцати дней Кристи-
не Анатольевне пришли деньги в размере
двухсот пятидесяти тысяч рублей. Затем на
протяжении года  комиссия из управления со-
циальной защиты населения, опеки и попечи-
тельства курировала работу салона: в частно-
сти, осматривала помещение и приобретен-
ное оборудование. Если возникали какие-то
вопросы в плане отчётности и финансовой гра-
мотности, девушка сразу же обращалась за
консультацией. Она отмечает, что специали-
сты управления всегда были доброжелатель-
ны, помогали и объясняли.

Сегодня салон "Аврора Грум" оказывает
услуги по уходу за домашними животными: эк-
спресс-линька, стрижка по породе, купание с
массой профессиональной косметики, стриж-
ка когтей и многое другое. Можно сказать, что
это SPA-салон для четвероногих.

На своём примере Кристина Ботнарь до-
казала, что, несмотря на сложности, нужно
всегда идти к поставленной  цели и добивать-
ся желаемого. Главное, не бояться и смело дви-
гаться вперёд!

бизнеса. Ситуации могут быть разными, и не
всегда с ними есть возможность справиться са-
мостоятельно. Управление социальной защи-
ты населения, опеки и попечительства готово
помочь каждому.

Если доход гражданина ниже величины
прожиточного минимума, установленного в
автономном округе (21 417 рублей), у челове-
ка есть право на оформление государствен-
ной социальной помощи на основании соци-
ального контракта.

Поддержка оказывается по различным
направлениям. Например, в индивидуальной
предпринимательской деятельности, а имен-
но: в предоставлении единовременной выпла-
ты, но не более трёхсот пятидесяти тысяч руб-
лей. Подать заявление могут уже действую-
щие индивидуальные предприниматели, ко-
торые хотят расширить бизнес или те, кто
только планируют начать своё дело.

Некоторые жители Мегиона уже успешно
воспользовались такой возможностью. Среди
них индивидуальный предприниматель Крис-
тина Ботнарь, которая открыла салон "Авро-
ра Грум". Она работает грумером, то есть про-
фессионально ухаживает за животными, сле-
дит за эстетикой их внешности и осуществля-
ет гигиенические процедуры.

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ



5
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

21 ИЮЛЯ 2023 Г.ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ÄÎÑÊÀ ÏÎ×ÅÒÀ

Люди � гордость Мегиона!

БАЙГУЛОВ Михаил Николаевич
Старший лейтенант полиции. Стаж
работы в Мегионе � более 26�ти
лет. Образование высшее юриди�
ческое. На службе в органах
внутренних дел � с июля 1997 года.

ЖИМУХОВА
Кульбагира Кисметовна
С 2000 года работает в ООО "Меги�
онтрубопроводмонтаж" в должнос�
ти заместителя главного бухгалтера.
Общий трудовой стаж � 41 год.

ЗАЛОМАЕВА
Валентина Владимировна
Общий стаж работы в Мегионе �  32 года.
С 1990 года трудится в должности заве�
дующей хозяйством в КДК "Калейдос�
коп" (Дом культуры "Прометей").

ИЛЬИНЫХ Артур Иванович
Мастер цеха эксплуатации и ремон�
та инженерных сетей МУП "Теплово�
доканал". Уроженец города Мегио�
на. На предприятии трудится четы�
ре года. Зарекомендовал себя как
дисциплинированный работник и
высоклассный специалист.

МУЛЯВИНА
Евгения Викторовна
Тренер МАУ "Спортивная школа
"Вымпел". Образование высшее.
Общий трудовой стаж � более 26�ти
лет, из них на тренерской работе 10
лет. Активно участвует в обществен�
ной жизни города.

КУЗНЕЦОВ
Евгений Валерьевич
Начальник смены сектора обеспече�
ния добычи центра координации
операции ПАО "Славнефть�Мегион�
нефтегаз". Обладает большим опы�
том работы. В 2021 году ему присво�
ено звание ветерана труда ПАО "СН�
МНГ".

ПАРВАДОВ Анатолий Иванович
Старший инструктор по вождению
пожарной машины�водитель 76�ой
ПСЧ 5ПСО Главного управления по
ХМАО�Югре. В пожарной охране тру�
дится с января 2009 года. Награж�
ден медалями "За отличие в служ�
бе" III, II, I степени.

МАТУШКИН
Владимир Анатольевич
Оператор по добыче нефти и газа 6�
го разряда цеха по добыче нефти и
газа № 3 ПАО "Славнефть�Мегион�
нефтегаз". Стаж работы в отрасли �
34 года.

СЛИЗКОВА
Наталья Анатольевна
Ведущий специалист по кадрам адми�
нистративно�управленческого аппара�
та АО "Югорская территориальная энер�
гетическая компания � Лангепас". Стаж
работы в Мегионе � 34 года.

ЧУВИНОВ
Владимир Николаевич
Старший мастер района электри�
ческих сетей № 1 АО "Югорская тер�
риториальная энергетическая ком�
пания � Лангепас". Занесен на Доску
почета АО "Городские элетрические
сети".

ЛОМАЧИНСКИЙ
Александр Петрович
Трудовую деятельность в ХМАО�
Югре начал в 1979 году. В настоя�
щее время является директором
МАУ "ЦГиПВ им. Е.И. Горбатова".

КАБАНОВА
Наталия Геннадиевна
Учитель истории и обществознания
МАОУ "СОШ № 9". Педагог�новатор,
активно внедряющая технологии
развития социальных компетентно�
стей и творческой активности обу�
чающихся основной и старшей школ.
Имеет авторские программы.
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В Югре продолжают работу пункты отбора
на контрактную службу

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

С первых дней
и до победы

ПОСЛЕ полутора лет семинарии, не�
доучившись, ушел на срочную службу. А
когда вернулся, вдруг понял, что работа
на гражданке ему не по душе. И подписал
контракт.

� Служу с 2016 года. Семья меня все�
гда поддерживала в этом. Сейчас, конеч�
но, очень переживают, если долго не вы�
хожу на связь, � и матушка, фельдшер
скорой помощи в Березовском районе, и
жена с детьми � они пока живут на Юж�
ном Урале. Всегда слезы, всегда радость,
что вышел на связь, � рассказывает сол�
дат.

Семья пережила многое. Боец на
фронте с первого дня специальной воен�
ной операции. Пережил наступление и те
самые апрельские перегруппировки 2022
года, вновь входил на территорию СВО,
брал Красный Лиман, был тяжело ранен,
награжден главными солдатскими меда�
лями: "За боевые заслуги" � именно за
Лиман, "За отвагу" � о ней узнал в госпи�
тале.

� Ранение получил в ходе наступатель�
ных действий. Шли, нарвались на танк
противника. Наш танк поразил их маши�
ну. После этого пехота ВСУ из окопов на�
чала беспорядочную стрельбу "по�сома�
лийски". Это когда вокруг себя в разные

Евгений из Игрима с позывным "Джоконда" �
на контракте с 2016 года. После школы окончил техникум,
получил профессию и поступил в Тобольскую духовную
семинарию � по велению души и сердца. Человек он очень мягкий, и даже сейчас
на передовой четко разделяет понятия "противник" и "братский народ",
не навешивая ярлыков на всех украинцев скопом.

Виктория ШКЛЯР

стороны лупят не глядя, � улыбается Евге�
ний.

В общем, задело его. "Броник" спас от
прямого попадания в грудь, но пуля вошла
в плечо, раздробила ключицу и лопатку и
вышла через спину. Евгения оперативно
эвакуировали на его же БМП. Прошел три
госпиталя � полевой, в Донецке и в Моск�
ве. Врачи собрали и ключицу, и лопатку.
По счастью, жизненно важные органы не
были задеты.

Восстанавливался три месяца. Никто
бы ничего ему не сказал, если бы он ре�
шил завершить контракт по ранению.

� Но такой мысли даже не было. Хотел
одного � вылечиться и вернуться к боевым
товарищам, � четко отвечает Евгений.

...Глядя на него, на то, как он отвечает
на вопросы, как думает во время диалога,
понимаешь, что позывной "Джоконда" не�
случаен. Тот же взгляд, который, кажется,
смотрит внутрь тебя, еле заметная, блуж�
дающая улыбка и глубокая мысль в каж�
дой фразе, когда ты даже не слышишь, а,
кажется, чувствуешь все то, что он хочет
сказать.

� Я православный человек. Я понимаю,
что все, что происходит между братскими
народами, нужно кому�то, кто сегодня ру�
шит на Украине сами основы православия.

Почему рушит? Потому что вера у нас пра�
вая, то есть правильная. Мы правы. Мы
победим. Мы должны быть здесь, чтобы
они не пришли к нам, должны воевать, что�
бы поскорее закончить это противостоя�
ние. И кто бы что ни говорил об "агрес�
сии" России � мы просто на миг опереди�
ли их, они бы обязательно на нас напали, �
говорит солдат из Югры.

Воины�сибиряки всегда отличались
мужеством и стойкостью. О том, насколько
геройски воюет игримец Евгений, расска�
зал заместитель командира его роты с по�
зывным "Калининград":

� Югорчане � молодцы. И сами отлично
несут службу, и научить тех, кто сюда при�
ходит впервые, могут. Евгений находится
на командирской должности, учит ново�
бранцев всему � как ориентироваться на
передовой, как оказывать первую помощь,
как взаимодействовать в бою. Да и вооб�
ще он герой. После такого ранения вер�
нуться не всякий захочет.

Верный друг Евгения � автомат АКС. На
прикладе изолентой � российский флаг, в
карманах разгрузки � запасные магазины.

Задача его подразделения на сегодня
� держать дозор на занятых Российской
Армией позициях, стоять в боевом охра�
нении.

� Увидел "птичку" � уйти из поля види�
мости. Позиции у нас секретные, � отме�
чает боец.

Стоят двумя боевыми группами. Одна
� на боевом задании, вторая � на отдыхе.
Помыться, отдохнуть, принять пищу � со�
зданы все условия, Евгений показал доб�
ротные блиндажи со всем необходимым.
И обратился к землякам:

� У нас все есть, постоянно идет "гума�
нитарка". От Югры добавили социальный
пакет помощи, увеличили выплаты. Коллек�
тив отличный, все надежно. Парни, югор�
чане, приходите на контракт, мы вас ждем.
Защитим Родину вместе и поскорее все это
завершим победой.

Чтобы перейти в телеграм�канал
"ЮграСолдату", наведите камеру теле�
фона на QR�код.

� Александр, основная
Ваша мотивация уйти слу�
жить в зону СВО?

� Смотрю и читаю новости
из зоны специальной военной
операции круглосуточно. Ре�
шил, что должен помочь Родине
хоть чем�то.

� Как отнеслись к Вашему
решению родные?

� По�разному. Многие отго�
варивали из�за переживаний за
мою жизнь. Сказал, что верю в
судьбу и что все будет хорошо.

� У Вас есть армейский
опыт?

� Да, служил два года в сек�
ретной части. Военно�учетная
специальность � пожарный�спа�
сатель.

� Страшно ли отправлять�
ся на передовую?

� Ну а кому не страшно? Не�
известность всегда страшит.
Думаю, это ненадолго.

� При заключении кон�
тракта учитывают ли поже�
лания по подразделению, в
котором Вы хотели бы слу�
жить?

� Да. Есть возможность пой�
ти в штурмовой батальон, но я
выбрал службу обеспечения.
Выбор приветствуется.

� Сама процедура оформ�
ления контракта длительная?

� Много документов, много
данных требует военкомат. Ан�

Ежедневно в пункты отбора на контракт по всему Ханты�Мансийскому автономному округу
(а в Мегионе он расположился в горвоенкомате) приходят десятки югорчан, которые рассказывают о причинах своего решения.
Александр � работник медиахолдинга. Решение отправиться по контракту принял давно, причина: отдать долг Родине.

кеты заполняем, тесты прохо�
дим. Все очень серьезно устро�
ено.

� Знаете, с кем будете слу�
жить?

� Знаю, что буду с земляками�
югорчанами. Может, из знакомых
кого�то встречу. Там, на передо�
вой, земляк как родственник.

� Условия контракта узна�

ли только здесь или знали и
раньше?

� Информации много, все уз�
нал заранее. Сайт voin86.ru помог
� там и о финансовой составляю�

щей, и о льготах, социальных га�
рантиях, и об условиях заключе�
ния контракта все написано четко.
Так что информация открытая, ос�
тается только сделать свой выбор.
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Вниманию малообеспеченных
граждан!

О графике работы пунктов
приёма заявлений

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

УПРАВЛЕНИЕ социальной защиты населения, опеки
и попечительства по городу Мегиону информирует граж�
дан, имеющих среднедушевой доход ниже величины про�
житочного минимума, установленного в автономном окру�
ге (21 417 рублей), о наличии права на оформление госу�
дарственной социальной помощи на основании социаль�
ного контракта по следующим направлениям:

� поиск работы (предоставляемые выплаты: ежеме�
сячно в размере, равном величине прожиточного мини�
мума для трудоспособного населения, установленной в
автономном округе на дату подачи заявления);

� прохождение профессионального обучения и допол�
нительного профессионального образования (предостав�
ляемые выплаты: ежемесячно в размере, равном 0,5 ве�
личины прожиточного минимума (10 708,5 рублей) для
трудоспособного населения, установленной в автономном
округе на дату подачи заявления или единовременно в
размере фактической стоимости курса обучения на одно�
го обучающегося, но не более 30 000 рублей за 1 курс);

� осуществление индивидуальной предприниматель�
ской деятельности (предоставляемые выплаты: единовре�
менно в размере, заявленном получателем государствен�
ной социальной помощи на осуществление предприни�
мательской деятельности, но не более 350 000 рублей (за�
явиться могут граждане, имеющие статус индивидуаль�
ного предпринимателя, с целью расширения бизнеса,
либо граждане, не имеющие данного статуса, на органи�
зацию предпринимательской деятельности либо само�
занятости));

� ведение личного подсобного хозяйства (предостав�
ляемые выплаты: единовременно в размере, заявленном
получателем государственной социальной помощи на осу�
ществление личного подсобного хозяйства, но не более
200 000 рублей (заявиться могут граждане, имеющие лич�
ное подсобное хозяйство либо планирующие расшире�
ние личного подсобного хозяйства и имеющие документ,
удостоверяющий право на владение/использование зе�
мельного участка));

� иные мероприятия по выходу семьи из трудной жиз�
ненной ситуации (в случае, если заявитель и трудоспо�
собные члены семьи не имеют трудовых доходов по ува�
жительным причинам (болезнь, инвалидность, уход за
ребенком и др.)).

Перед подачей документов на предоставление госу�
дарственной социальной помощи управление социаль�
ной защиты населения, опеки и попечительства по городу
Мегиону рекомендует гражданам обращаться для полу�
чения индивидуальной консультации по адресу: г. Меги�
он, ул. Новая, д. 2, каб. № 102.

График работы: понедельник с 9�00 до 18�00 ч., втор�
ник�пятница с 9�00 до 17�00.

Телефон для консультаций: (34643) 2�10�82.
На период действия социального контракта и в тече�

ние срока от 6 до 12 месяцев по его окончанию специали�
стами БУ "Мегионский комплексный центр социального
обслуживания населения" организуется социальное со�
провождение граждан по выполнению мероприятий про�
граммы социальной адаптации.

ÒÈÊ ÑÎÎÁÙÀÅÒ

НА ВЫБОРАХ губернатора Тюменской области будет
применяться механизм МОБИЛЬНЫЙ ИЗБИРАТЕЛЬ, по�
зволяющий избирателю проголосовать на любом удоб�
ном избирательном участке в пределах Тюменской обла�
сти, ХМАО�Югры и ЯНАО (при условии подачи заявле�
ния).

Заявление можно подать в:
• МФЦ, Госуслуги с 26 июля до 6 сентября,
• ТИК с 26 июля до 6 сентября (14:00�18:00 будни,

10:00�14:00 выходные),
• УИК с 30 августа до 6 сентября (17:00�21:00 будни,

10:00�14:00 выходные).

Территориальной избирательной комиссией города
Мегиона пункт приема заявлений организован по адресу:

� Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, го�
родской округ Мегион, город Мегион, улица Нефтяников,
8, каб. 117 (здание администрации города Мегиона), 8
(34643) 34315.

Избирателю, который в дни выборов будет отсутство�
вать на территории своего места жительства, достаточно
предъявить паспорт и уведомить принимающего заявле�
ние специалиста о том, где он намерен проголосовать по
месту нахождения. После процедуры заполнения докумен�
та он получит отрывной талон с указанием места голосо�
вания.

Кадастровым инженером  Нагорной Евгенией
Викторовной, 628681, ХМАО�Югра, г.Мегион, 29 мкр.,
д.28, кв.1, тел./факс.: +7�922�43�00350, № 11786
 (фамилия, имя, отчество, почтовый адрес, адрес
электронной почты, контактный телефон, № регистра�
ции в государственном реестре лиц, осуществляю�
щих кадастровую деятельность)
Выполняются кадастровые работы в отношении
земельных участков с кадастровыми номерами
86:19:0030105:55, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СОТ "Кедр", участок №38
86:19:0030105:54, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СОТ "Кедр", участок №39
86:19:0030105:75, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СОТ "Кедр", участок №72
86:19:0030105:77, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СОТ "Кедр", участок №74
Заказчиком кадастровых работ является: (фами�
лия, инициалы физического лица или наименование
юридического лица, его почтовый адрес и контакт�
ный телефон)
1. Скороходова Галина Федоровна; г.Мегион, ул.
Ленина, д.4, кв.16
2. Грабовская Елена Леонидовна; г.Мегион, ул.Строи�
телей, д.3/3, кв.52
3. Одажиу Евгения Николаевна; г.Мегион. ул.Свободы,
д.8, кв.9
4. Вашутина Ольга Константиновна; г.Мегион, ул.Неф�
тяников, д.11а, кв.56
Собрание заинтересованных лиц по поводу
согласования местоположения границы состо�
ится по адресу: г.Мегион, ул.Львовская, д.4а,
пом.1001, "21" августа 2023г. в 11 часов  00  минут.

С проектом межевого плана земельного участка
можно ознакомиться по адресу: г.Мегион, ул.
Львовская, д.4а, пом.1001_
Требования о проведении согласования местополо�
жения границ земельных участков на местности
принимаются с "21"июля 2023г. по "20" августа 2023г.,
обоснованные возражения о местоположении границ
земельных участков после ознакомления с проектом
межевого плана принимаются с "21"июля 2023г. по
"20" августа 2023г, по адресу: г.Мегион, ул. Львовская,
д.4а, пом.1001

Смежные земельные участки, с правообладате�
лями которых требуется согласовать местополо�
жение границы: (фамилия, инициалы физического
лица или наименование юридического лица (смеж�
ного земельного участка); кадастровый номер; адрес
или местоположение земельного участка)
1. Кылосов Леонид Григорьевич; 86:19:0030105:76;
ХМАО�Югра, г.Мегион, СОТ "Кедр", участок №73;

При проведении согласования местоположения
границ при себе необходимо иметь документ,
удостоверяющий личность, а также документы о
правах на земельный участок (часть 12 статьи
39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24
июля 2007 г. N 221�ФЗ "О кадастровой деятель�
ности").

ПРОДАЁТСЯ а/м УАЗ�“буханка”, 2000 г.в., на ходу,
требуется мелкий ремонт. Цена 50 тыс. руб. Торг при
осмотре.

Тел.: +79505229427.

УТЕРЯННЫЙ диплом на имя ГАЛЛЯМОВА Эдуар�
да Рустемовича, выданный в 2014 году Мегионским
политехническим колледжем, считать недействитель�
ным.

АТТЕСТАТ об основном общем образовании на имя
МАКСЮТОВА Рафика Расиховича № А 4838243, вы�
данный 13.06.1998 года в МАОУ № 5 “Гимназия”, счи�
тать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Если вы считаете, что с детьми обращаются жестоко, звоните
по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершеннолетних и защите их

прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112 (круглосуточно).

Причина пожаров � грозы
ПО СООБЩЕНИЮ Департамента недропользования

и природных ресурсов региона, в ХМАО пожарные тушат
20 лесных возгораний на общей площади свыше 3 тыс.
га. Это в два раза меньше, чем за прошедшие сутки.

Согласно данным ведомства на утро 20 июля в Югре
действовало 20 лесных пожаров на общей площади 3
098,9 га, из них локализовано 10 пожаров на площади
858,1 га. К их ликвидации и локализации привлечены
373 работника Авиалесоохраны Югры, Главного управ�
ления МЧС России по Югре, арендаторы и доброволь�
цы, сотрудники авиабаз Архангельской, Мурманской,
Вологодской областей и Республики Карелия. Основная
причина пожаров � грозы. За сутки в регионе потушили
12 лесных пожаров на общей площади свыше 5,7 тыс. га.

Ранее в Югре действовало 30 лесных пожаров на об�
щей площади 6 931,43 га, из них локализовано было 14
пожаров на площади 4 801,23 га. Власти региона ввели
28 апреля особый противопожарный режим, а с 25 мая
запретили посещать леса. Напоминаем, что из�за лес�
ных пожаров на всей территории Югры введен режим
ЧС.

Всего с начала пожароопасного периода в Югре лик�
видировали 151 ландшафтный пожар на площади 25
601,93 га, 416 лесных пожаров на площади 45 732,5 га, 6
возгораний на землях особо охраняемых природных тер�
риторий на площади 525 га.

ÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛ

Хорошие дороги � это безопасность
В ЮГРЕ увеличат финансирование на ремонт муни�

ципальных дорог. Об этом объявила глава региона Ната�
лья Комарова на форуме Команды Югры, который про�
шёл в окружной столице.

На мероприятии обсуждали командные результаты
общей работы, в том числе и по реализации программы
Карты развития. За полтора года выполнили уже 206 про�
ектов, 244 � в процессе реализации, ,ещё 310 � в стадии
подготовки. Список сделанного значителен, но куда важ�
нее � планы. Как и прежде, в фокусе внимания Команды
Югры � модернизация сферы ЖКХ, переселение граж�
дан из ветхого и аварийного жилья, ремонт и строитель�
ство соцобъектов, развитие спортивной и дорожной ин�
фраструктур и другие приоритеты. Задачи � из разных
сфер, но объединяет их общая цель � повышение каче�
ства жизни югорчан.

Что влияет на это качество, на форуме делился мне�
нием общественник Роман Кучин, сопредседатель регио�
нального отделения ОНФ в Югре, председатель обще�
ственного совета Департамента пространственного раз�
вития Югры. Он отметил, что Югра занимает второе мес�
то по качеству трасс в федеральном рейтинге, но состоя�
ние муниципальных дорог � повод для жалоб. "Порой нео�
бустроенный, разбитый тротуар, даже небольшой при�
шедший в негодность участок в несколько метров, вызы�
вает дискомфорт. Хорошие дороги � неизменная состав�
ляющая комфортной жизни и для пешеходов, и для води�
телей. Хорошие дороги � это и безопасность, и драйвер
развития территорий", �  сказал Роман Кучин. Он обра�
тился к Команде Югры с предложением � усилить работу
в этом направлении.

Актуальность проблемы подтвердили и другие учас�
тники форума: общественники, главы муниципальных об�
разований, депутаты и губернатор Югры Наталья Кома�
рова.

"Можно сказать, что региональные и межмуници�
пальные дороги в большинстве своем соответствуют
стандарту. А сеть муниципальных дорог нуждается в раз�
витии. В этой связи предложения, прозвучавшие на фо�
руме, абсолютно актуальны. Также могу сослаться и на
вопросы югорчан на прямых линиях и в личных обра�
щениях по этому поводу", � подчеркнула глава региона.
Она сказала, что решение вопроса, связанное с обеспе�
чением финансирования из окружного бюджета, будет
принято.

"Остается только совместить это решение с возмож�
ностями и обязательствами муниципалитета: принятое
по приоритетам населения решение, наличие градост�
роительных решений и проектно�сметной документа�
ции. Все три составляющие должны быть одновремен�
но для реализации этих проектов. Ничто не мешает ре�
ализовать этот проект. Остаётся только мобилизовать
все силы и ресурсы", � обратила внимание Наталья Вла�
димировна.

Команда Югры и правительство автономного округа
подготовят проект и предложения, как расходовать до�
полнительные средства. Один из принципов Команды
Югры гласит: "Жители � главные участники изменений".
Поэтому обязательное условие реализации проекта �
общественное обсуждение. Именно жители будут опре�
делять, какие муниципальные дороги нужно отремонти�
ровать в 2024 �2025 годах.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ

О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ
ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
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ÀÔÈØÀ

Обещали приехать � и сдержали слово

ÒÐÀÄÈÖÈÈ

В объективе � мегионские семьи
ÔÎÒÎÏÐÎÅÊÒ

В день памяти Великой княгини

19 ИЮЛЯ состоялся повторный визит волонтеров�меди�
ков в гериатрическое отделение БУ "Мегионская городская
больница" в п. Высоком.

Как говорится, обещали приехать и сдержали свое слово.
На этот раз пациенты, которые знали о прошлом приезде во�
лонтеров, уже с нетерпением их ждали. Они принимали гос�
тей, как близких и родных людей.

В мероприятии
были задействованы
представители об�
щественности. Так,
консультант по кра�
соте Леся Гулиева
рассказала и показа�
ла бабушкам и де�
душкам, как правиль�
но ухаживать за рука�
ми, чтобы сохранить
упругость кожи, а
Зари Заидова проде�
монстрировала па�
циентам несколько
простых упражнений
из нейрогимнастики
для улучшения рабо�
ты головного мозга.

Артисты Дворца
искусств, волонтеры
культуры Станислав
Сидоренко и Екате�

рина Каметова исполнили для пожилых людей душевные пес�
ни, а творческий коллектив общественной организации "Вос�
ток" под руководством Патимат Азизовой выступил с зажига�
тельными танцами.

Пациенты остались очень довольны, бурно аплодировали
выступающим, наперебой осыпали их комплиментами, благо�
дарили за творческие номера и даже просили ребят спеть до�
полнительно любимые песни.

"Спасибо вам большое за то, что приехали, устроили нам
такую веселую программу и  порадовали нас. Спасибо за то,
что нашли для нас время. Это на самом деле очень ценно!" �
выразила благодарность гостям 88�летняя пациентка гериат�
рии Валентина Михайловна Иванченко.

Ну и уже по традиции, в завершение встречи пациенты вме�
сте с гостями собрались за столом с пирогами и вкусностями,
приготовленными инициативными и неравнодушными людьми
с любовью, добротой и заботой. Выражаем огромную благо�
дарность всем участникам за оказанную помощь и поддержку!

Хочется добавить, что в гериатрическом корпусе продол�
жаются работы по благоустройству прилегающей территории,
а именно: появились новые ограждения, сделаны прогулочные
дорожки, идет к завершению работа по установке беседки для
принятия солнечных ванн.

Мы делаем всё для того, чтобы пациентам было не только
полезно, но и комфортно находиться в больничном комплексе.

Пресс�служба БУ ХМАО�Югры МГБ

В ТЁПЛЫЙ июльский
день прихожане храма пре�
подобномученицы Елиса�
веты собрались вместе в
честь дня памяти святой
Великой княгини.

Мы отмечаем день обре�
тения мощей преподобному�
ченицы Великой княгини
Елисаветы Фёдоровны Ро�
мановой 11 октября, а день
памяти � 18 июля. В 1884 году
она вышла замуж за Вели�
кого князя Сергея Александ�
ровича. Именно он вдохно�
вил её своей глубокой верой
принять Православие. Но 5
февраля 1905 года произош�
ло страшное событие, кото�
рое изменило всю дальней�
шую жизнь Елисаветы Фё�
доровны. От взрыва бомбы
революционера�террориста
погиб Великий князь Сергей
Александрович. В час тяжё�
лого испытания она просила
утешения у Бога. После это�
го княгиня всю себя посвя�
тила любви и помощи лю�
дям, � рассказал настоятель
храма преподобномученицы
Елисаветы, иерей Влади�
мир.

Напомним, что 18 июля
Великая княгиня Елисаве�
та Фёдоровна была сбро�
шена в шахту большевика�
ми вместе с инокиней Вар�
варой и несколькими вели�
кими князьями. Она приня�
ла свою судьбу, отказав�
шись уезжать из России,

когда начались беззакония.
Великая княгиня была про�
тестанткой, но позже при�
няла православие на своей
новой родине, в России.
Любовь к Богу и людям
была смыслом её жизни:
милосердные дела Вели�
кой княгини неисчислимы.
Она трудилась в больнице
для бедных, ассистирова�
ла при операциях и делала
перевязки. Её молитвы
имели целительную силу.

Присоединиться к Бо�
жественной литургии смог�
ли все желающие, после
чего сестры милосердия,

которые оказали большую
помощь в проведении праз�
дника, пригласили присут�
ствующих на трапезу: сто�
лы были накрыты на терри�
тории возле храма.

Стоит отметить, что се�
стры милосердия, подоб�
но самой Великой княгине
Елисавете Федоровне,
всегда готовы протянуть
руку помощи нуждающим�
ся. Например, до панде�
мии они часто посещали
больницы, где беседовали
с разными людьми, оказы�
вая эмоциональную под�
держку.

Сегодня сестры мило�
сердия искренне молятся
и благодарят Бога за этот
тёплый солнечный день, за
возможность начать утро в
уютной атмосфере в окру�
жении добрых людей, сре�
ди которых представители
общественной организа�
ции русской культуры "Ис�
токи России" и их руково�
дитель Надежда Ткаченко.
Они исполнили душевные
песни, наполнив праздник
яркими моментами.

ПО ИНИЦИАТИВЕ женского движения "Единой Рос�
сии" в Мегионе состоялся фотопроект "Мегионские се�
мьи". Его участниками стали более 30�ти семей.

На четырех локациях в парке аттракционов Сергей Тя�
паев, Татьяна Дзюба, Руслана Валеева и Марина Захарова
ловили в объективы своих фотоаппаратов радостные эмо�
ции детей и родителей, чтобы подарить мегионцам фо�
тоснимки, которые останутся в семейном альбоме на па�
мять о праздничном дне. Добавили яркости в праздник
спелые арбузы и сочные дыни. Вкусный реквизит и уго�
щение предоставил предприниматель Мурад Ахмедов.

� В Мегионе живут разные семьи, и каждая из них
уникальна своими историями, традициями, талантами и

увлечениями. На протяжении трех лет через фотоснимки
мы показываем и рассказываем городу о таких семьях.
Есть даже те фотогерои, которые участвуют в проекте из
года в год, и это уже тоже их традиция, благодаря кото�
рой можно увидеть, как растет семья, как взрослеют дети,
� рассказала депутат Думы города Мегиона, куратор жен�
ского движения в Мегионе Илона Денисова.

"Праздник семьи, любви и верности получился очень
хорошим, светлым и добрым, теплым и веселым, а еще
вкусным. Спасибо организаторам!”,"Детям и нам все
очень понравилось! Пожалуйста, проводите еще такие ме�
роприятия!", "Теперь у нас будут красивые летние фото�
графии всей семьей. Мы очень рады!" � делились впе�
чатлениями участники фотопроекта.

Готовые фотоснимки мегионцев будут выложены в
группе Фотопроект "Мегионские семьи" в социальной
сети ВКонтакте в течение недели.
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